

Matthieu Chedid & Martin Parr

by admin - mardi, décembre 06, 2016

<http://www.revue-bancal.fr/revue/matthieu-chedid-martin-parr/>

Dans le cadre de sa nouvelle exposition *MMM* du 4 octobre 2016 au 29 janvier 2017, la Cité de la musique propose une rencontre inédite entre le musicien français Matthieu Chedid et le photographe britannique Martin Parr. Un dialogue à voir et à entendre entre deux univers artistiques marqués par la dérision, l'émotion et la malice.

L'exposition a été conçue comme une déambulation, un voyage sensoriel à travers plusieurs ambiances musicales et visuelles. Le visiteur est invité à prendre son temps et à flâner au rythme de la musique. Puisque les photos sont projetées, il est même contraint de s'immobiliser comme devant une séance de diapositives et incité à profiter des transats où sont imprimés les clichés du photographe.

Les photos de Martin Parr sont présentées suivant un regroupement thématique très ludique : les chapeaux, les appareils photos, la foule, les animaux... A cette profusion d'images et de couleurs vient s'ajouter la musique vibrante et planante de Matthieu Chedid, traductions sonores des émotions provoquées par les photos.

Visiter une exposition photo en musique est un plaisir rare, ces deux disciplines n'étant pas souvent présentées ensemble. Pourtant, cette association donne lieu à une expérience fascinante et envoûtante. Qui sera renouvelée par la philharmonie car *MMM* est la première exposition d'un cycle croisant photo et musique.

Céline

MMM, Matthieu Chedid rencontre Martin Parr, à la [Cité de la musique - Philharmonie de Paris](#) (Paris 19), du 4 octobre 2016 au 29 janvier 2017.